

Abo **Volleyball**

Avec Robin Rey, c'est le meilleur qui s'en va

Élu par les coaches de LNA et honoré par Swiss Volley, le passeur de Chênois apprécie cette marque de reconnaissance. La cerise sur le gâteau au moment de prendre sa retraite sportive.

Pascal Bornand

Publié: 10.05.2023, 18h18



Après Quentin Zeller et Jovan Djokic, Robin Rey est le troisième volleyeur genevois à être désigné meilleur joueur suisse de LNA en quatre ans.

BASTIEN GALLAY/GALLAYPHOTO

Depuis un mois et un dernier set disputé à Näfels, Robin Rey n'est plus volleyeur. Le futur chirurgien révise ses traités de médecine et passera ses examens finals du-

rant l'été. Une page s'est tournée.

Dans l'intervalle, le passeur genevois a été désigné «meilleur joueur suisse» de la saison 2022-2023 par les entraîneurs de LNA. Une distinction qui rappelle celles reçues par son père Laurent dans les années 90. Le temps passe et le talent se transmet. «Cette nomination, il la doit à ses propres mérites, cessons de l'associer à son vieux père», rétorque le géniteur dans un bel hommage.

Léman Bleu · Mar 25, 2023



@lemanbleutv · [Follow](#)

FLASH - Chênois Volley a remporté sa 9e Coupe de Suisse face au LUC (3-1) à Winterthour. Le club n'avait plus gagné le trophée depuis 2006

Watch on Twitter

Léman Bleu

@lemanbleutv · [Follow](#)

Battu en demi-finale du championnat par Amriswil la semaine passée, Chênois avait à coeur de «sauver sa saison» cet après-midi. Réactions du capitaine Jovan Djokic et du passeur Robin Rey

Watch on Twitter

5:50 PM · Mar 25, 2023



2 Reply Share

[Read more on Twitter](#)

Après la victoire de Chênois en Coupe de Suisse et l'annonce de sa fin de carrière à 26 ans, cette récompense se déguise en cerise sur le gâteau. Une marque de reconnaissance que le joueur formé au PEPS Versoix ne peut pas bouder même si, gagnant et gourmand, il a été privé de la plus belle tranche du dessert et s'en désole encore. «On s'est loupé en demi-finales des play-off et on peut s'en vouloir, moi le premier», ressasse-t-il, lui qui espérait tant ajouter un second titre national à son palmarès après celui remporté en 2021.

«Difficile d'honorer un joueur dans un sport collectif. Un passeur ne peut pas s'illustrer sans ses douze coéquipiers.»

Robin Rey, meilleur joueur suisse 2022-2023

Primé par Swiss Volley, loué par son coach, Marco Camperi, et son président, Philippe Tischhauser, qui mettent en avant ses qualités de battant, sa vision du jeu et son leadership, le récipiendaire ne tire pas la couverture à lui. «Difficile d'honorer un joueur dans un sport collectif. Un passeur ne peut pas s'illustrer sans ses douze coéquipiers», dit-il. L'inverse est encore plus vrai!

Malgré ses scrupules, Robin Rey trouve «chouette de terminer comme ça». «C'est une forme d'accomplissement, une belle conclusion après dix-sept ans consacrés au volley, dont quatre en LNA, confie-t-il. Concilier le sport avec la famille et les études a parfois été compliqué, mais le jeu et les sacrifices en valaient la chandelle.»

Tribune de Genève

@tdgch · [Follow](#)



Volleyball: Figure marquante de Chênois, Robin Rey passe la main



tdg.ch

Volleyball – Figure marquante de Chênois, Robin Rey...
Vainqueur il y a une semaine de la Coupe de Suisse, le
passeur de 26 ans quitte les terrains pour les salles ...

Successeur à trouver

Il n'aura jamais pu honorer une convocation de l'équipe nationale, n'a jamais osé rêver à une carrière pro à l'étranger et les tentatives de Marco Camperi de le faire revenir sur sa décision se sont révélées vaines. «Je pars sans regret, mais je mesure déjà aujourd'hui combien le volley va me manquer», affirme-t-il, des trémolos dans la voix.

Ses derniers examens de médecine auront lieu à la même époque que le championnat d'Europe auquel la Suisse prendra part pour la première fois. Son successeur à Chênois, aux côtés de Mathis Jucker, n'a pas encore été trouvé. Il ne sera pas facile à remplacer.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires